

EL PARAMO DE MASA. SÁBADO 29/01/2011

Para el que le apetezca salir de ruta conmigo el sábado pasado 29/1 por Burgos.....que lea y disfrute de unas fotitos..... 🚗📷👤

Dicen que de una ruta sale otra y así fue.....después de la salida por Toledo con el club "Wheeltracks" decidí apuntarme a la siguiente, en Burgos.....Páramo de Masa.

Quedamos a las 8 a.m. en la N-I para agruparse e ir dando juego al viaje hasta el propio Burgos capital, por motivos que no vienen a cuento llegue tarde, allí no había nadie y decidí tomar carretera en busca de alguna voz que me contestase a través de la emisora y me confirmase su asistencia a la expedición. Estaba nevando, el paisaje era completamente blanco, la mañana prometía, la carretera nevada, la sal, las máquinas quitanieves y mis MT/R luchaban contra la climatología, íbamos como señores en el D4, mi mejor amigo, mi hijo y yo.

No tardé en recorrer 120km. y paré a cargar gasoil y llamar a Juanma quien me confirmaría que también iban tarde, venían detrás de mí. Regulador de velocidad en 110 y pronto alcanzábamos la entrada a Burgos donde Juanma me daría alcance, cruzaríamos Burgos y llegaríamos al punto de encuentro. Un buen bocata, un café, el rutómetro y la charla. Nos ponemos en marcha.

No tardaríamos más de 3 o 4 km en carretera para pisar nieve, empieza la fiesta, los primeros tramos son por una antigua vía férrea.....menos mal que habían quitado los travesaños.. 🙌mientras hacemos las presentaciones por la emisora nuestros coches empiezan a disfrazarse de ese maravilloso color marrón que tanto nos gusta. Llega la primera parada, como imaginaba la gente de muy buen rollo, risas, bromas e incluso las primeras anécdotas empiezan a florear.



El paisaje estaba precioso, había zonas nevadas y zonas donde ni gota, pero eso sí, el barro nos acompañaría todo el día. Los buitres nos observaban, nos sobrevolaban, que bichos..... 🐼se nos cruzaron dos cervatillas.....que

bonitas 🐇desde luego ir con el coche a 30km/h. te permite disfrutar de estos parajes como un enano. Llegamos a unas viejas ruinas, echamos el ancla, paradita, que silencio y que calma, como se respira. Varias subidas de vértigo para soltar adrenalina que no tardarían en estar ocupadas por los más intrépidos.

La temperatura era buena y la organización decide que es el lugar y el momento de montar el pic-nic. Mesas fuera, sillas, la chicha, el pan, la bebida.....bizcochos caseros y hasta el café. Nuevas caras, buena conversación y diferentes opiniones amenizaban la sobremesa. Se recoge el restaurante, que no se note que ha estado nadie nunca, nos ponemos en marcha que la tarde pinta muy bien.

Caminos rotos y embarrados nos llevarían a Poza de la Sal (visita recomendada y obligatoria) un pueblecito que nos daría la salida al camino de fuerte subida embarrada hacia el castillo, espectaculares las vistas desde allí arriba. Paradita y muchas fotos, que vistas, no te cansas de mirar, la altura y el paisaje es brutal.

Nos ponemos en marcha, lo que antes era fuerte subida ahora es fuerte bajada embarrada. Reductora y marcha corta.....a dejarse llevar. Rapidamente nos adentraríamos en un pinar protegido, con 10cm. de barro subiendo y bajando, parece un circuito o una clase "MUD" que pasada nuestros coches, todo lo que tienen de grandes y pesados lo tienen de eficaces. Mas tarde se nos echaría la noche encima, eran las 19 p.m. y se nos acercaba el final.



Una nocturna de 20 minutos nos llevaría hasta el punto de partida. Un café, sorteo de regalos y despedida "hasta la próxima"

Tras dar una ducha de agua limpia y despegar los pegotes de barro de las llantas, emprendemos el viaje de vuelta a casa. Eran las 21 p.m. saliendo de Burgos 😊...estábamos a dos horas de casa, ritmo tranquilo, buena conversación e incluso una nevada de escándalo completa la vuelta a casa. Una vez mas el D4 me deja alucinado con su comportamiento tanto en OFF como en ONme tiene ganao 😊



RAFA
LR Discovery